Trophées de Franche-Comté Une deuxième chance

Besançon. Ce week-end, les badistes francs-comtois, jeunes et moins jeunes, ont rendez-vous pour la deuxième étape des Trophées de Franche-Comté (TFC).

Les jeunes des catégories poussins à cadets disputeront la deuxième étape du Trophée Départemental Jeunes. Ils seront 85 joueurs à Voray-sur-l'Ognon pour la zone Nord et seulement un de moins à Damparis pour la zone Sud. Tous s'affronteront en matchs simples uniquement et tenteront d'obtenir leur billet pour le prochain Trophée Régional Jeunes qui se tiendra le

10 janvier à Arbois.

Les adultes entreront en jeu le dimanche, également à Damparis pour débuter eux aussi leur deuxième manche de TFC. À chaque étape, les badistes ont l'occasion d'engranger un maximum de points qui leur permettent de progresser au classement établi tout au long de la saison.

Lors de la première journée, les joueurs de Morteau et Maîche s'étaient légèrement démarqués en décrochant quelques titres. Cette étape à Damparis sera pour eux l'occasion de confirmer ou non leur bon état de for-

me actuel.

Badminton

Interclubs nationaux (3° journée) Samedi Des occasions à saisir

Besançon. Une légère tendance commence à se dessiner du côté des trois clubs francs-comtois engagés en interclubs cette saison. La troisième journée sera pour eux l'occasion de vérifier si celle-ci se confirme ou non.

En Nationale 2, Étupes se déplace à Montrouge, actuellement dernier du classement. S'ils abordent correctement leur rencontre et réussissent à tirer avantage du point faible des Parisiens, à savoir les matchs féminins, les Erbatons auront l'occasion de conforter leur deuxième place au classement à égalité de points avec le leader actuel l'ASPTT Strasbourg. Une belle occasion qu'il faudra saisir avant le déplacement chez le leader lors de la prochaine journée...

Du côté de la Nationale 3, le week-end s'annonce une nouvelle fois difficile pour le Volant Bisontin qui se prépare à affronter... l'inconnu. C'est assez souvent le cas avec une équipe comme le Red Star Mulhouse, qui aime faire tourner ses effectifs et est capable d'aligner une équipe type déjà dangereuse pour les Doubiens, comme d'envoyer l'artillerie lourde qui signerait d'emblée "l'arrêt de mort" des Bisontins.

Sans pour autant être à l'abri face à Troyes, le premier de la poule, les Mortuaciens ont cependant hâte de livrer un beau duel qui pourrait leur permettre de s'octroyer le siège de leader. Un cadeau qu'ils souhaiteraient, en prime, pouvoir partager avec leur public, attendu nombreux pour l'occasion.